



## La priista Del Moral se declara ganadora del debate en Edomex; Delfina se califica con ocho

“¡Ganamos el debate! ¡Ganamos el debate!”, coreaban cientos de priistas, panistas y perredistas, mientras su candidata a la gubernatura mexiquense, Alejandra del Moral, sube al templete. “¿Si vieron el debate? ¿Quién ganó?”, lanza la priista y recibe un “¡Tú! ¡Ale! ¡Ale!” unánime.

Llega junto al presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien no acostumbrado a mítines intenta conectar con la audiencia. “Ayer vi entrar a la candidata y salir a la gobernadora”, entusiasma.

<https://suracapulco.mx/impreso/6/la-priista-del-moral-se-declara-ganadora-del-debate-en-edomex-delfina-se-califica-con-ocho/>